

Hofmann-Ehrler Alexander  
Rigiblick 5  
8913 Ottenbach

KR-Nr. 361/1996

An das  
Büro des Kantonsrates  
8090 Zürich

### **Einzelinitiative**

betreffend die Abstimmungsunterlagen für kantonale Abstimmungen

Sehr geehrte Damen und Herren Kantonsrätinnen und Kantonsräte

#### Antrag:

Ich stelle hiermit den Antrag, die gesetzlichen Normen betreffend die Abstimmungsunterlagen dahingehend zu ändern, dass statt einer Abstimmungszeitung und einer Vorlagenbroschüre, in Zukunft nur noch eine einzige kombinierte Broschüre, wie sie zum Beispiel bei den Bundesvorlagen Verwendung findet, gedruckt wird

#### Begründung:

Die Abstimmungsvorlagen und die entsprechenden beleuchtenden Berichte können problemlos in einer Ausgabe integriert werden. Dadurch können meines Erachtens einige zehntausend Franken pro Jahr eingespart werden. Es ist nicht einzusehen, weshalb für jede Abstimmung sowohl eine Abstimmungszeitung, als auch eine Abstimmungsbroschüre notwendig ist und damit unnötige zusätzliche Kosten verursacht werden. Es können sowohl die Druck- und Arbeitskosten, als auch der Papierverbrauch halbiert oder zumindest massiv gesenkt werden.

Die Finanzen sowohl bei der Stadt, als auch beim Kanton Zürich haben inzwischen einen Umfang angenommen, der gelinde ausgedrückt besorgniserregend ist. Leider ist anscheinend bei der Exekutive vielerorts kein wirklich spürbarer Wille zum effektiven Sparen vorhanden und es erstaunt mich, dass bisher offensichtlich niemand auf diese einfache und naheliegende Sparmöglichkeit gekommen ist. Ich bitte Sie, sehr geehrte Damen und Herren Kantonsrätinnen und Kantonsräte, diese Initiative zu unterstützen und möglichst rasch für eine Gesetzesänderung einzustehen.

Ottenbach, 28. November 1996

Mit freundlichen Grüßen  
Alexander Hofmann